

| | | | |
|--|--|--|--|
| <p>最後の文化祭でした!!。まあそれなりに楽しかったですよ。なんか、色々ありましたけど、来年の文化祭を期待しています! S1-C 本田</p> | <p>最初の文化祭、楽しかった。色々ありましたが、楽しかったです。S1-D 山本</p> | <p>今回の文化祭は、初めての体験だった。大変だったけど、これも楽しかった。お祭り気分も楽しかった。来年はもっともっと楽しみたい。S1-C 島山</p> | <p>高校生の初めての文化祭でした。液体窒素で、色んな反応が出たので、来年に生かします。お祭り気分も楽しかった。今年も充実して楽しかったです。4年1組(株) S1-A 大西</p> |
| <p>理科部では、初めての文化祭でした。準備は少し大変でしたが、やりがいがありました。反省をこらえて、次回にはもっと頑張りたいです。S1-A 又高</p> | <p>高校生には、初めての文化祭でした。中学の時とは違い、クラスの方針が決められていました。やりがいがありました。S1-A 八田</p> | <p>文化祭は、高校生としても、理科部としても初めてでした。本当に楽しかったです。でも楽しかったし、いろいろな経験ができたと思います。来年もがんばります!! S1-A 福島</p> | <p>高校生初の文化祭でした。自分の力だけでやる喜びを感じました。楽しかった。来年も全力で頑張ります。S1-B 江戸</p> |
| <p>カラマンシました。そのために、例年とは違う視点から理科部を見ることができました。やっぱり他と比べて温度(湿度)が違ったり、両方から観測ができていました。S1-B 川口</p> | <p>今年も初体験でした。2年連続は正直、おもしろかったです。自分自身、自分の役割をこなすことができました。S1-B 伊藤</p> | <p>今回の文化祭は、おもしろかった。楽しかったです。お祭り気分も楽しかったです。S1-B 中村</p> | <p>今回の実験は、アロケタリウムでした!!。準備も皆様に手伝ってもらって、とても楽しかったです。S1-B 本丸</p> |
| <p>2回目の文化祭でした! 自分にはとても楽しかったです。反省としては、周りを見たりするのも、思っています。来年、がんばります! J3-A 伊藤</p> | <p>初めて、理科部での文化祭でした。おもしろかったです。S1-B 山本</p> | <p>今回は、初めての文化祭でした。おもしろかったです。S1-B 山本</p> | <p>今回の文化祭は、自分たちが頑張った。おもしろかったです。S1-B 山本</p> |
| <p>2回目の文化祭でした。昨年より楽しかったです。でもこの忙しさ、意外と好きかもしれません。S2-A 山本</p> | <p>初めてのリーダーにアロケタリウムを任せました。おもしろかったです。S2-C 藤田</p> | <p>今回は、初めての文化祭でした。おもしろかったです。S2-A 山本</p> | <p>今回は、初めての文化祭でした。おもしろかったです。S2-A 山本</p> |
| <p>2回目の文化祭でした。そして2回目のチークでした。今年のチークは、前準備もあつた問題なくよかったです。J2-B 山本</p> | <p>文化祭 2回目でした。今回イクラは、おもしろかったです。S2-C 山本</p> | <p>チークは、最初はおもしろかったです。S2-A 山本</p> | <p>文化祭 初日は、先輩に何んでもおもしろかったです。S2-A 山本</p> |
| <p>初めての文化祭(実験)です。おもしろかったです。S1-A 山本</p> | <p>初めての文化祭で、おもしろかったです。S1-A 山本</p> | <p>チークでの発表は、おもしろかったです。S1-A 山本</p> | <p>私も最初思っていた文化祭より5倍は楽しかったです。S1-B 山本</p> |
| <p>液体窒素としては3回目だったので、発表も自分たちでやるのがおもしろかったです。S1-B 山本</p> | <p>風船に入っていたおもしろかったです。S1-B 山本</p> | <p>風船に入っていたおもしろかったです。S1-B 山本</p> | <p>液体窒素、おもしろかったです。S3B 山本</p> |